

Mit voller Motivation ins Wahljahr gestartet

Die SP Lachen-Altendorf lud letzten Mittwoch zur Generalversammlung im Restaurant Mühlebächli in Altendorf. Auf der Traktandenliste standen unter anderem die Stabübergabe im SP-Präsidium von Karin Schwiter an Thomas Büeler, die bevorstehenden Gemeindeversammlungen von Altendorf und Lachen und eine Rede zum Wahljahr von Schwyzer SP-Nationalrat Andy Tschümperlin.



Zu Beginn der GV blickte Co-Präsidentin Elsbeth Anderegg Marty auf das vergangene Politjahr zurück. Es war eher ein ruhiges Jahr, jedoch konnte die Linke positive Abstimmungsergebnisse, wie das Gripen-Referendum, die Ablehnung der HEV-Initiativen oder die kürzlich angenommene Proporzinitiative, auf kantonaler und nationaler Ebene verbuchen.

Stabübergabe an Thomas Büeler

Als Nachfolger der zurücktretenden Co-Präsidentin Karin Schwiter übernimmt Thomas Büeler die Co-Leitung der Ortspartei. Büeler ist seit 2 Jahren im Vorstand als Beisitzer tätig und freute sich, ins Amt gewählt zu werden und die Aufgaben eines Präsidiums in Angriff nehmen zu dürfen. Die scheidende Karin Schwiter wird aufgrund ihres Kantonsratsmandats von Amtes wegen weiterhin Bestandteil des Vorstands bleiben. Elsbeth Anderegg Marty bedankte sich bei ihr für ihre engagierte Mitarbeit und ihre antreibende Art.

Des Weiteren hiessen die Anwesenden alle Traktanden der bevorstehenden Gemeindeversammlungen gut. Was die Rechnungen der beiden Gemeinden betraf, stellten sich Elsbeth Anderegg Marty und Thomas Held von der RPK Lachen zur Verfügung, allfällige Fragen zu beantworten.

Verkehrssicherheit in Auhofunterführung ungelöst

Bei der Besprechung der Sachgeschäfte in Lachen fiel jedoch ein Punkt negativ auf, der bei der SP schon länger kritisch beurteilt wird. Nach wie vor ist die gefährliche Verkehrssituation in der Unterführung Auhof in Lachen ungelöst. Die Tempolimit 30 wird nicht eingehalten, trotz durchgezogener Sicherheitslinie sind gefährliche Überholmanöver an der Tagesordnung, die

Reflektoren auf der Mittellinie sind jeweils schon nach kurzer Zeit wieder kaputt und eine sichere Verkehrsführung für bergwärts fahrende Velofahrer_innen fehlt bis heute. Die SP fordert den Gemeinderat auf, effektivere Massnahmen zu treffen, um die Verkehrssicherheit in der Auhofunterführung zu verbessern.

Tschümperlin motiviert zu Engagement im Wahljahr

Abgerundet wurde die Versammlung mit einer Rede von Schwyzer SP-Nationalrat Andy Tschümperlin als Auftakt zum spannenden und ereignisreichen Wahljahr. Die Anwesenden hörten gespannt zu und bedankten sich mit einem herzlichen Applaus. Für die anstehenden Wahlen sind alle bereit, ihr Bestes zu geben, damit die SP die 20%-Marke knacken und ihren Schwyzer Nationalratssitz verteidigen kann. Nach dem offiziellen Teil klang der Abend mit individuellen Gesprächen und gemütlichem Beisammensein aus.

SP Lachen-Altendorf

Bildlegende:

Die zurücktretende Co-Präsidentin Karin Schwiter mit SP-Nationalrat Andy Tschümperlin, Co-Präsidentin Elsbeth Anderegg Marty und dem neu gewählten Co-Präsidenten Thomas Büeler (von links).